

フォト ニュース



2



1



3



2



3



1

2 高校生クラブと園児が交流！

8月9日（月）、高校生クラブでは夏休みの活動の一環として、町内の保育園で園児との交流会を行いました。

紙芝居の読み聞かせにはじまり、新聞紙を使った遊びなどをとおして、とても賑やかな雰囲気でした。

お昼ごはんも子ども達と一緒に食べ、普段なかなか接する機会の少ない園児と時間いっぱいふれあうことができ、とても楽しそうでした。

3 フットベースボール大会！

8月11日（水）、大崎公民分館と大崎小PTAは、共催でフットベースボール大会を実施しました。

集落到子ども達が少なくなってきたことから、新しい試みとして地区ごとにチーム参加を呼びかけたところ、単独・合同11チームが参戦しました。

子ども達も仲間意識が芽生え、楽しそうにプレーしていました。

成績は三年連続で丸尾子ども会（上仮宿・堂地連合）が優勝。準優勝は初出場の谷迫子ども会（上・中・下合同）でした。

1 スペイン門下生と交流！

8月5日（木）、野方小学校体育館で少林寺空手道連盟錬心館野方細山田支部の練習が行なわれ、スペインの門下生が見学しました。

現在、同支部出身の原之園龍さんが、スペインのマドリードでスペイン支部を開き、指導を行っており、鹿児島市で1日（日）開かれた国際少林寺空手道連盟錬心館の国際親善大会に参加したことから、門下生3人が同行し本町を訪れました。

練習には、鹿屋支部などからも応援に駆けつけ、40人が合同練習を行い、形などを披露しました。

見学していたイヴァン・ピントさんは、空手を始めた動機を「日本にとっても興味があった」。ダビー・モンテスさんは、「体を動かすためにはじめた」。パメラ・ラミレスさんは、「形が好き」とそれぞれ話してくれました。

練習終了後、参加者はスペインのことや空手について熱心に話しかけ交流が図られました。